

Katharina Maun verlässt Jung von Matt und wechselt zu Heimat Wien

H Horizont Redaktion 20. November 2018

Teilen



Heimat Wien holt Katharina Maun als neue Creative Director an Board.

© Heimat Wien

Gemeinsam mit CCO Georg Feichtinger wird sie als Creative Director in Zukunft die kreativen Geschicke der jungen Agentur leiten.

Seit 2013 im Unternehmen, war Katharina Maun zuletzt ebenfalls als Creative Director bei Jung von Matt tätig. Nun wechselt sie zu Heimat Wien. Maun mitverantwortete unter anderem den viel prämierten Präsidentschaftswahlkampf von Alexander Van der Bellen sowie eine großangelegte Kampagne der Ersten Bank. "Es freut uns sehr, dass wir Katharina als neuen Creative Director für uns gewinnen konnten. Ihre Kompetenz im Umgang mit komplizierten Aufgabenstellungen und breiten Medienklaviaturen, zeichnet sie besonders aus", so Georg Feichtinger.